
Ratsfraktion Bielefeld

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister

zur Sitzung der Bezirksvertretung Jöllenbeck am 10.06.2021 bitte  ich um die Beantwortung 
folgender FrageN:

1.) Wie viele Anträge auf Zwangsräumungen von Wohnungen wurden in den Jahren 2015 –
2020 im Bezirk Jöllenbeck gestellt (bitte pro Jahr ausweisen)?

2.) Wie viele Räumungstitel wurden ausgestellt und wie viele Wohnungen wurden im Bezirk
Jöllenbeck durch einen Gerichtsvollzieher geräumt?

Zur Begründung:

Der  Bielefelder  Wohnungsmarkt  weist  minimale  Leerstände  und  eine  verstärkte Nachfrage  nach
Wohnraum auf. Gleichzeitig haben immer mehr Menschen Schwierigkeiten, ihre Miete zu bezahlen.

Im den Wohnungsmarktberichten der Stadt Bielefeld für den Stadtbezirk Jöllenbeck sieht man keine
Angaben über Zwangsräumungen. Darüber hätte ich gerne Angaben für den Bezirk Jöllenbeck. 

Mit freundlichen Grüßen

benni stiesch

          
An den
Bezirksbürgermeister
Mike Bartels

Ratsfraktion Bielefeld
Altes Rathaus
33597 Bielefeld
Telefon:  0521 / 51-50 80
Telefax:  0521 / 51-81 10

benni stiesch 

Mail:
benni.stiesch@linksfraktion-bielefeld.de
www.dielinke-bielefeld.de

Bielefeld, den 31ten Mai 2021
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